
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1288 回 岐阜南ライオンズクラブ 
第 1235 回 羽  島ライオンズクラブ 

ゲストの入場 羽  島ＬＣ接待・薩摩義士顕彰・親睦委員長 

         Ｌ．大島  茂 

開会ゴング 羽  島ＬＣ 会 長 Ｌ．田中 寿一 

国旗に礼      

国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱   

ゲストの紹介 羽  島ＬＣ接待・薩摩義士顕彰・親睦委員長 

         Ｌ．大島  茂 

会長歓迎の挨拶 羽  島ＬＣ    会 長   Ｌ．田中 寿一 

会長ご挨拶 岐阜南 LC    会 長   Ｌ．川出 正男 

幹事報告  岐阜南 LC    幹 事   Ｌ．藤井 利也 

羽  島ＬＣ    幹 事   Ｌ．平松 芳郎 

会計報告  羽  島ＬＣ    会 計    Ｌ．野村 隆男 

  

 ○ ランチタイム ○  

   

講演   

講師 中部電力株式会社 各務原営業所長  杉山 雅 先生 

演題 「浜岡原子力発電所の地震・津波対策と今電力需給見

通しについて」     

   

テールツイスターの活躍 岐阜南 LC Ｔ．Ｔ  Ｌ．長屋 宜明 

   羽  島ＬＣ Ｔ．Ｔ  Ｌ．安藤 隆弘

委員会報告  岐阜南 LC    各 委 員 長 

   羽  島ＬＣ    各 委 員 長 

出席報告    岐阜南ＬＣ出席委員長   Ｌ．洞口 隆英 

    羽  島ＬＣ出席委員長   Ｌ．堀  幸夫

会計報告    岐阜南ＬＣ  会 計    Ｌ．佐溝 信夫 

ドネーション報告  羽 島 LC   副Ｔ・Ｔ     Ｌ．伊藤 政巳

また会う日まで 

閉会ゴング 岐阜南 LC    会 長      Ｌ．川出 正男

ゲストの退場 羽  島ＬＣ接待・薩摩義士顕彰・親睦委員長 

         Ｌ．大島  茂 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

私ども、岐阜南ライオンズクラブは 1958 年結成、2 年後の 1960 年にス

ポンサーさせていただいて、羽島ライオンズクラブが誕生しました。調

べてみましたら、岐阜南 LC の初代幹事の L.河合源吾が羽島ＬＣの結

成に深く関わられて、2 年後に羽島 LC の初代会長になられています。

こういったことからも両クラブが同じ DNA を持った太い絆で結ばれたク

ラブであることがよく解ります。その後の羽島 LC の奉仕活動はどれも

素晴らしい歴史と内容ばかりで、羽島若獅子駅伝 23 年、市民の森

清掃活動 32 年、交通安全、街頭キャンペーン 21 年、献血活動 29

年などですが、なかでも薩摩義士の宝暦の治水事業の偉業を讃える

薩摩義士顕彰の活動は、その史実を後世に伝えていただいている重

要な活動であることと、それがご縁で鹿児島ＬＣと姉妹盟約を結ばれ、

50 年以上、交流が続いていることは特筆すべき活動だと思います。親

クラブとはいえ、たった 2 年の年の差、親というより、兄のような存在で

あるにも拘わらず親クラブとして、立てていただいていることに心より

感謝いたします。もし、親クラブとして立てていただけるのであれば対

抗ゴルフで、いま少し手心を加えて頂けるようお願いいたします。同じ

DNA を持ち、太い絆で結ばれた両クラブが、今後一層の関係の発展

をさせることを祈念してご挨拶とさせていただきます。 

 

会長  L. 川出 正男

2011 年 11 月 16 日 12：15～  Andiamo Partenza 

司会 ： 羽島ＬＣ計画委員長 Ｌ.糟谷玲子 

合同例会報告 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【羽島 LC】  副ＴＴ Ｌ.伊藤政巳 

岐阜南ＬＣよりドネーション 31,500 円 

L.田中寿一 姉妹盟約 40 周年のおり感謝状をいただきました  30,000 円 

L.川瀬 姉妹盟約 40 周年のおり会場設定をさせていただきました 50,000 円 

L.平松 ホールインワンを達成しました 50,000 円 

L.所 岐阜南ＬＣの皆様、ようこそおいでいただきました 10000 円 

 

●羽島 LC 会長歓迎の挨拶   羽島ＬＣ  会 長  L.田中 寿一 

私ども羽島ライオンズクラブは 1960 年に岐阜南ライオンズクラブ様のスポンサー 

により設立をしまして、今を顧みると約半世紀を過ぎております。 

親クラブの岐阜南ライオンズクラブ様の長いご支援、ご指導のものと感謝しております。 

当クラブは日本で初めて姉妹盟約を鹿児島ライオンズクラブと結ばさせていただいて 

おります、昨年、盟約 50 周年を過ぎ 51 周年となっております。これもひとえに親クラブ 

様の御指導の賜物と思っております。また当クラブの先輩諸氏の方々によってここまで 

これた事を感謝しております。それと先日 7 月 7 日に岐阜県と鹿児島県の姉妹盟 

約 40 周年記念行事が岐阜グランドホテルで挙行されました。その折に当クラブは姉妹盟約に貢献しているということで古田知事に感謝状をいた

だきました。本当にありがたいと思っております。今年 3 月東北大震災がありました、そのため鹿児島ライオンズクラブとの盟約 50 周年行事を予

定しておりましたが、取りやめにしようという事になり、行事で予定しておりましたお金と鹿児島ライオンズクラブ、台湾、タイのライオンズクラブか

らの義援金を合わせまして、約 600 万円の義援金を今年の 11 月中に八戸ライオンズクラブへ持っていく事を決定しております。人数の減少が著

しい我がクラブではありますが、現在 38 名の会員数を、第 3 ゾーンのトップクラブであります岐阜南ライオンズクラブ様に少しでも追いつけるよう

にがんばりたいと思っております。またこれからも羽島ライオンズクラブに対してのご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたしまして、挨拶にかえさせ

ていただきます。 

 

●講演   講師 ： 中部電力株式会社 各務原営業所長  杉山 雅 先生 

演題 ： 浜岡原子力発電所の地震・津波対策について 

【津波対策】 

敷地内への浸水を防ぐ（防波壁の設置・海水取水ポンプを守る防水壁の設置） 

建屋内への浸水を防ぐ（緊急時海水取水設備の設置・原子炉建屋外壁の耐圧性、防水性の強化） 

冷やす機能を確保（原子炉の中へ直接水を送る・原子炉から発生する熱を取り除く・代替電源を確保する） 

【地震対策】 

東海・東南海・南海の 3 連動地震を考慮しての岩盤上での揺れの強さ 1000 ガルを耐震目標に設定しての耐震性 

原子炉建屋をピラミッドのような安定した構造とし岩盤上に設置して地震の揺れに強い剛構造としている 

【今冬の電力需給見通し】 

今冬の 大電力は、お客様の節電意識の高まりによる需要抑制があると考えられる一方、産業用需要を中心とした需要増加が見込まれること

から、今冬の供給予備率は 7％程度の見通しであり、安定供給の目安である適正予備率 8～10％を下回ります。そのため、お客様には誠にご

迷惑をおかけいたしますが、生活や生産活動に支障のない範囲での節電のご協力をお願い申し上げます。 

【岐阜南 LC】 TT L. 長屋 宜明 

岐阜南ＬＣの本日の出席 63 名×500 円  31,500 円を 

羽島ＬＣ様へドネーションさせていただきます。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■11 月 7 日（月） １９：００ 第三副会長 Ｌ安達 勲の通夜が鶴見

岐阜斎場で行われました。 

■11 月 8 日（火） １３：００ 第三副会長 Ｌ安達 勲の葬儀が鶴見

岐阜斎場で行われました。 

両日ともＺＣ Ｌ渡辺喬を始め、第３ゾーン他クラブの皆さんにご出

席いただき、当クラブメンバーも多数出席されました。 

出席委員会の皆さんには、お忙しいところ受付を担当していただ

き、ありがとうございました。ご冥福をお祈りいたします。 

 

■１１月１８日（金）１２：００  

第２回キャビネット会議 四日市市 都ホテル 

          名誉顧問Ｌ松波英一が出席いたします。 

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 733，600 個  （ワクチン 917 人分） 

CO2 削減 5,777kg 

今期累計 165,160 個 （10/19 受付） 

 

【献血協力者】 

累計 89,102 名 （10 月末付） 

 

【ライオンズレート】 

11 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 77 円 

 

【羽島 LC】 羽島ＬＣ出席委員長  Ｌ．堀  幸夫 

正会員 38 名  出席 26 名 

出席率 68% 

 

【岐阜南 LC】  岐阜南ＬＣ出席委員長  Ｌ．洞口 隆英 

正会員 80 名  出席 68 名 

出席率 78.7%  前回の補正 100% 

 

【羽島 LC】  会計 Ｌ．野村隆男 

ファイン ＆ ドネーション 37,030 円 

 

【岐阜南 LC】  会計 L．佐溝 信夫 

ファイン ＆ ドネーション  66，500 円 

■環境委員会 Ｌ.遠藤昌克 

12 月 11 日金華山登山道整備の参加について、まだ半分の方からし

か返事を頂いておりません、12 月 1 日が締め切りとなっております、

現在 10 名程の参加の御返事を頂いております。 

夏が終わりましてから、飲み物の量が減ってきているのでしょうか、

エコキャップの回収が少なくなっております、次回の例会を楽しみに

しております、よろしくお願いいたします。 

 

【委員会記録】 

１１月 ２日（水）１３：３０ ＭＥＲＬ委員会   岐阜会館   9 名 

１１月 ２日（水）１３：３０ 俳句部会       事務局   4 名 

１１月１４日（月）１０：１５ クエスト委員会 薬物乱用防止講座見学 

日野小学校 6 名 

１１月１６日（水） ９：３０ 保健委員会   企業献血  

ジーエフシー㈱ （Ｌ西村悦郎の会社） 

 

【委員会・その他のお知らせ】 

１１月２０日（日）  ９：３０ 保健委員会 献血活動 マーサ２１ 

１１月２３日～２６日   第５０回東洋東南アジアフォーラム マニラ 

１１月２４日（木） １３：００ 教育市民委員会 お楽しみ音楽会  

岐阜市文化センター 

１１月２５日（金） １７：００ 第２回市内８クラブ会長幹事会 

ル・シノワ かわで 

１１月２６日（土） １０：００ 岐阜県立岐阜聾学校８０周年記念会 

１１月２９日（火） ９：００ 保健委員会  企業献血 

ハビックス㈱ （Ｌ福村善光の会社）   

１１月２９日（火） １８：００ 特別委員会 かわらや 

 

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫


